

La Junta de Beneficencia de Guayaquil en coordinación con la Iglesia de los Santos de los Últimos Días, hará una nueva donación de sillas de ruedas que beneficiará a 30 personas de escasos recursos económicos procedentes de diferentes sectores de la región costa como Montecristi – Manabí, Salitre, Daule, Durán, recinto Las Lojas; y de sectores urbanos marginales de Guayaquil, entre ellos, Monte Sinaí, el suburbio, Guasmo, Cooperativa Voluntad de Dios, Cooperativa Juan Montalvo y otras.

Los beneficiarios son adultos y niños que padecen de encefalitis, artrosis, parálisis cerebral infantil, trombosis, osteogénesis imperfecta, amputaciones por diabetes, ceguera y hemiplejía, enfermedades crónicas y limitantes del movimiento que les impide caminar.

La entrega a cada uno de los beneficiarios se realizará este miércoles 18 de julio a las 10h00 en el Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Agradecemos la disposición de cobertura y difusión de esta actividad, que nos ayuda a que más personas se puedan beneficiar gratuitamente de este implemento de movilidad que les ayuda a tener una mejor calidad de vida y en algunos casos de independencia.